

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

- Je cherche en vain l'étiquetage "sans OGM" sur les produits.
- J'achète du lait et des oeufs bio (essentiellement pour éviter l'ingestion d'antibiotiques à mes enfants), mais l'offre semble insuffisante (rupture de stock régulière sur ces produits dans mes 2 épiceries-supermarchés habituels).
- L'étiquetage de la provenance des fruits et légumes est carrément aléatoire.
- Manger sain me coûte cher alors que je vis seule avec 2 enfants. Je renonce... parfois !

Lefranc